



Banderoles Printemps des poètes Atelier HAS 3° Pesquet

publié le 14/03/2023

Printemps des poètes

Les élèves de l'atelier HAS en 3° Pesquet ont participé au Printemps des poètes. Ils ont réalisé deux banderoles sur ce thème.

En premier, ils ont dessiné un croquis pour chacune.

En deuxième, ils ont mesuré et découpé la bâche qui servait de support.

Dans un troisième temps, le choix des tissus pour les différents motifs a été fait à partir de tissus recyclés.

Sur le tissu, ils ont décalqué le patron de toutes les lettres. Ensuite elles ont été brodées à la laine noire.

Tous les motifs ont été découpés puis collés selon chaque projet.

Pour terminer, les deux banderoles ont été attachées à la passerelle pour accompagner les poésies de ce Printemps des poètes au collège.

Anaïs Camille Célia Héloïse Mathilde Albie Estéban Nicolas

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.